

Artikel vom 20.11.2022

Ortsverband Rehbühl

Totensonntag im Stadtteil Rehbühl - Siedlergemeinschaft Rehbühl e.V.



Allerheiligen, Allerseelen, Volkstrauertag: **Der November ist der Monat des Gedenkens.** Den Abschluss bildet traditionell der heutige Totensonntag. Ein stiller Gedenktag. Traditionell lädt die **Siedlergemeinschaft Rehbühl e.V.** zu einer Gedenkfeier am Gedenkstein im **Stadtteil Rehbühl.**

Ortsvorsitzender CSU Rehbühl und Stadtrat Stephan Gollwitzer ist jährlich mit dabei.

Es ist gute Tradition der **Siedlergemeinschaft Rehbühl e.V.**, dass jedes Jahr ein anderer Stadtrat aus dem Ortsteil Rehbühl vor Ort spricht, so war dieses Jahr Stadtrat Bolleiningner von der SPD der



Redner.

Der **Ortsverband CSU Rehbühl** dankt der **Siedlergemeinschaft Rehbühl e.V.** um den **Vorsitzenden Hans-Jürgen Meier** für die Vorbereitung und Durchführung der wichtigen Veranstaltung sowie den **Soldaten, allen Besuchern und dem Trompeter!**

CSU Ortsverband Rehbühl